

08 de junio de 2021
Comunicado de Prensa UC/39/2021

MARCAN AGENDA DE PERSPECTIVA DE GÉNERO CON SIMPOSIO PARA JURISTAS

El evento tuvo más de 500 personas conectadas de manera virtual y constará de 10 módulos virtuales, que concluirán hasta el 7 de julio.

Para impulsar la profesionalización de juristas en casos de violencia contra las mujeres, la Comisión Estatal de Derechos Humanos inauguró el Simposio Regional en Actualización de Perspectiva de Género para Personas Operadoras Jurídicas, junto con Poderes Judiciales, Fiscalías Generales y Comisiones de Derechos Humanos de los Estados de Coahuila, San Luis Potosí y Tamaulipas.

La Presidenta de la CEDHNL, Olga Susana Méndez Arellano, dio inicio al evento en compañía remota de la Ministra Presidenta de la Primera Sala de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Ana Margarita Ríos-Farjat; el Juez de la Corte Interamericana de Derechos Humanos, Eduardo Ferrer MacGregor Poisot; el Fiscal General de Justicia del Estado de Nuevo León, Gustavo Adolfo Guerrero Gutiérrez; el Presidente del Tribunal Superior de Justicia del Estado de Nuevo León, Francisco Javier Mendoza Torres; el Director General del Instituto de Defensoría Pública del Estado, Santiago Piccone Berlanga.

“Tratándose de casos de violencia contra las mujeres hay que tener en cuenta que las reparaciones a que tienen derecho las mujeres no pueden limitarse a devolverlas a la situación en que se encontraban antes del caso concreto de violencia, sino procurar un potencial transformador”, dijo Méndez Arellano.

“La perspectiva de género, como herramienta de análisis, que se soporta en los estudios de género y feminismos para identificar las desigualdades entre mujeres y hombres, contribuye a la posibilidad de instrumentar medidas de equidad para lograr como fin último la igualdad”.

Por su parte, Ríos-Farjat destacó que se debe buscar el conocimiento que, en este caso, no sólo debe ser teórico sino profundamente práctico, pero para ello hay que trazar rutas nuevas y ensanchar caminos rezagados.

“Uno de esos caminos que todavía hay que seguir trabajando es la agenda de género”, mencionó la Ministra Presidenta, “no olvidemos que la perspectiva de género se funde en el fondo con la búsqueda de la igualdad y una verdadera solidaridad y plenitud social.”

El simposio, que tuvo una inscripción de 500 personas, constará de 10 módulos virtuales que concluirán hasta el 7 de julio, y abordarán temas como la paridad de género, los feminicidios y la violencia política de género, entre otros.